

REGIONAL

Nuevo atentado al oleoducto Trasandino en Putumayo

Es el acto terrorista número 18 contra esa infraestructura petrolera en ese departamento.



Colprensa/Archivo



CARACOL RADIO | 18/09/2019 - 22:33 COT

Ecopetrol ya activó un plan de contingencia para contener el derrame de crudo, luego del atentado al oleoducto Trasandino a la altura de la vereda El Libano, municipio de Orito, Putumayo. El hecho generó la rotura de la tubería y un incendio.

La Fuerza Pública hace presencia en el lugar para garantizar la seguridad de los técnicos de la petrolera que atenderán la situación.

En el momento del atentado, el oleoducto no se encontraba en operación. Por su parte, el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres del municipio de Orito ya está al tanto de la situación y evalúa posibles afectaciones a las comunidades.

De acuerdo a cifras de **Ecopetrol** éste es el atentado 18 en el corrido del año contra esa infraestructura petrolera en el sur del país.

La **Brigada 27 del Ejército** atribuye el hecho a **disidentes armados** que hacen presencia en la zona y ofrecen hasta **10 millones de pesos** para quien de información que permita su captura.

NUESTROS AUDIOS

Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro

Nuevos congresistas con hojas de vida infladas

La importancia de la salud en Colombia

Mauricio Téllez @Mauricotellez

Atentado esta noche al oleoducto Trasandino en vereda El Libano, Orito, Putumayo. Se produjo incendio. Triste panorama. Van 18 ataques a ese tubo en 2019.

14 21:56 - 18 sept. 2019

18 personas están hablando de esto

Comentarios 0

Ecopetrol Putumayo Colombia Disidentes FARC

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

Cristiano busca a mujeres que le regalaban comida de niño

Pinto, en la baraja de candidatos que reemplazarían a Dudamel en Venezuela

¡Buenas noticias! Rigoberto Urán abandona el hospital

recomendado por @outbrain

ATAQUES MILITARES

Muere infante de Marina herido en el departamento de Arauca

Fue atacado cuando realizaba un patrullaje en plena vía pública de la ciudad de Arauca.



Caracol Radio



CARACOL RADIO SERVICIO INFORMATIVO | 17/09/2019 - 12:33 COT

Cuando era intervenido quirúrgicamente en el Hospital San Vicente de Arauca se registró el deceso del infante de Marina, Oscar Fernando Figueredo Valdez, de tan solo 18 años de edad.

El uniformado junto a otros compañeros que integraban una patrulla de la Armada Nacional, recorrían las calles del sector del barrio Los Guerretaros en un ejercicio de control y seguridad cuando fueron atacados por hombres armados que se movilizaban en un vehículo de matrícula venezolana que dispararon indiscriminadamente sin tener la capacidad de reaccionar.

Le puede interesar: Llaman a imputación de cargos al candidato por el Mais Héctor Solano

Este infante de Marina presentó un impacto de arma de fuego en la parte pectoral que lo atravesó, como otro en un brazo izquierdo que lo mantuvo en estado crítico por varias horas y posteriormente falleció en el centro asistencial de la capital araucana.

El joven, Oscar Fernando Figueroa Valdez, era oriundo del municipio de Cajamarca, departamento del Tolima a donde será trasladado en las próximas horas, según dispuso la Armada Nacional.

Unos 60 integrantes de la fuerza pública han resultado afectados en el marco del conflicto.

De estos, 39 han resultado heridos, mientras que 21 más han perdido la vida por las acciones de los violentos, en los denominados "Plen Pistole", como atentados con explosivos en la utilización de armas no convencionales.

Comentarios 0

Arauca Colombia Sudamérica Latinoamérica

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

